

2024-12-11

Está CMIC a la expectativa por 'acalambres' de Donald Trump

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://laexpresion.com.mx/2024/12/11/esta-cmic-a-la-expectativa-por-acalambres-de-donald-trump/>

CIUDAD VICTORIA. Quienes formamos parte de la CMIC, estamos a la expectativa sobre los probables aumentos que tendría las importaciones de maquinaria, refacciones y algunos insumos para determinadas obras, que fue anunciado, hace unas semanas, por el presidente electo, Donald Trump, dijo Jorge Adán Contreras Galván.

El presidente de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC), en la Capital de Tamaulipas, citó: "habrá que esperar, sí se siente, como no, estamos a la expectativa por ese lado; pero se vería en su momento y son licitaciones que saldrían más adelante, por el tipo de obra".

En otro orden de ideas, el Presidente de la CMIC dijo que este año, el Gobierno de Tamaulipas ejerció cuatro mil millones de pesos y de esta cifra, el 15 por ciento fue invertido tan sólo en la Capital de Tamaulipas.

Contreras Galván asegura que en lo que va del año y en promedio se han registrado cuatro mil trabajadores de la construcción ante el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS).

En cuanto a un probable incremento en los costos de los materiales, el Líder de los constructores lo descartó al señalar: "no lo veo así"; dejando en claro que el incremento que se dará será al salario del trabajador, de un 12 por ciento, que sí repercutirá en los costos finales de la obra, finalizó.